

## ABSTRAK

- . Hasmiati Marlina. 2017. Implementasi Kedisiplinan Dalam Upacara Bendera di MTs Nusantara Kota Probolinggo (Studi Kualitatif Deskriptif Pada Kelas VII Tahun Pelajaran 2017-2018). Skripsi, Program Studi PPkn, FKIP Universitas Panca Marga Probolinggo. Tahun pelajaran 2017-2018. Pembimbing (I) Dr. Abdul Halim, S.Pd., SHM.M., M.Pd. Pembimbing (II) Totok Sugiarto, S.Pd, M.Pd

Kata kunci: Implementasi, Kedisiplinan, Dalam Upacara Bendera.

Berdasarkan hasil observasi penelitian yang dilakukan oleh peneliti serta hasil wawancara menunjukkan bahwa guru sudah mengimplementasikan kedisiplinan Kepada peserta didik itu sendiri dalam kehidupan sehari-hari pada lingkungan sekolah khususnya pada Upacara Bendera. Mengingat siswa dan siswi peserta didik adalah penerus Bangsa di masa mendatang maka kita sebagai tenaga pendidik Berkewajiban menuntun, Mengarahkan, serta memberikan contoh sebagai panutan yang baik agar generasi penerus Bangsa kelak dapat menjadi orang yang membanggakan yang berguna bagi nusa dan Bangsaanya dapat menjadi panutan serta suri tauladan yang baik bagi Bangsaanya sendiri.

Bertolak dari konteks yang terjadi maka dalam penelitian ini difokuskan pada 3 permasalahan: 1) Bagaimanakah Implementasi Kedisiplinana Dalam Upacara Bendera di MTs Nusantara Kota Probolinggo Studi kualitatif deskriptif pada kelas VII Tahun Ajaran 2017-2018,) 2) Hambatan apa saja yang di hadapi oleh guru PKn dalam upaya meningkatkan Implementasi Kedisiplinan Dalam Upacara Bendera di MTs Nusantara Kota Probolinggo Studi Kualitatif Deskriptif pada kelas VII Tahun Pelajaran 2017-2018, 3) Upaya apa saja yang dilakukan oleh dalam Implementasi Kedisiplinana dalam Upacara Bendera di MTs Nusantara Kota Probolinggo Tahun Pelajaran 2017-2018.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dan metode yang digunakan adalah deskriptif. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yaitu menggunakan reduksi data, penyajian data dan verifikasi.

Hasil penelitian Bagaimana guru itu sendiri Mengimplementasikan kedisiplinan Dalam Upacara Bendera kepada siswa dan siswinya , menanamkan sikap Disiplin, menanamkan keteladanan, memberikan arahan, serta contoh tentang kedisiplinan, dapat menjadi panutan dan contoh yang baik kepada siswa dan siswinya, mengingatkan mereka tentang pentingnya Nilai-Nilai kedisiplinan itu sendiri Agar mereka dapat menerapkan dalam kehidupan sehari-hari serta kedepanya mereka dapat hidup disiplin dan lebih teratur serta dapat menjadi Generasi penerus Bangsa yang baik yang berguna bagi orang-orang di sekitarnya, dapat membangun Bangsaanya kedepan jauh lebih baik.

Berdasarkan hasil temuan di atas dapat peneliti sarankan kepada lembaga terkait Agar terus rutin memeberikan penyuluhan tentang kedisiplinan Upacara Bendera itu sendiri kepada siswa dan siswinya.